

11月は、スリップによる
死亡事故が、最も多い月です

駐車場から出る時は、
左右・周囲の安全確認！ 特に右折は注意しましょう

歩道を横切る時も一旦停止

夜8時 枝幸 凍結路面でスリップか

ブラックアイスバーン

軽ワゴン車が、道路沿いの用水路に突っ込み、運転の男性死亡

2020/11/5(木) 9:29

4日午後8時半すぎ、枝幸町の道道12号線で、軽ワゴン車が道路沿いの用水路へ突っ込み、運転していた男性(86)死亡しました。現場から20メートルほどに橋があり、当時、路面はブラックアイスバーンでした。警察は、スリップが原因とみて調べています。

夜9時 パチンコ店から出てきた車が・・・

歩道を歩いていた60代女性はねられ、転倒、ケガ

救護せず、走り去る・・・ひき逃げ事件

パチンコ屋の駐車場から出てくるクルマは負けて気が立ってる場合もあります

2020/11/5(木) 14:55

4日午後9時前、函館市の歩道を歩いていた60代の女性が、パチンコ店の駐車場から出てきた車にはねられました。女性をひいた車の運転手は救護をせず、そのまま走り去ったということです。女性は左ひじに軽いケガをし、事故の衝撃で転倒していたため、逃げた車の特徴はわかりません。警察はひき逃げ事件として周辺の防犯カメラや目撃者の聞き込みなどをし、逃げた車の行方を追っています。